

Volltreffer

Wegenstetten, | So, 19. Jul. 2015



Auch dieses Jahr wurde Kindern im Alter von 7-10 Jahren der Schiesssport nähergebracht. An zwei Nachmittagen konnte auf der modern eingerichteten Luftgewehr-Anlage der FSG Wegenstetten den Kindern gezeigt werden, was man mit Geduld, Disziplin, Sehkraft und einer ruhigen Hand alles erreichen kann.

Die zwölf Kinder (auch Eltern) brachten viel Interesse mit an den Kurs. Diese tollen Nachmittage hätten nicht durchgeführt werden können, ohne die Unterstützung und Hilfe vom Ferienspass-Team, unter dessen Obhut die ganze Organisation war. Die Feldschützengesellschaft Wegenstetten stellte unter anderem die Luftgewehr-Anlage in der Mehrzweckhalle zur Verfügung, die Schützengesellschaft Zuzgen stellte zwei Holz-Luftgewehre zur Verfügung. «Dank dieser Hilfsbereitschaft», schreiben die Kursleiter Sonja Biedermann und Andreas Sacher, «konnten wir den Kindern die Freude am Schiesssport näher bringen.»

Mehr: Jugend, Sport, Tradition, Unteres Fricktal, Wegenstetten, Zuzgen,